



繋

# かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」



HPアクセスQRコード

## 英語による表現と上杉の歴史を学ぶ

～ 充実の6年合同修学旅行～

9月30日(木)・10月1日(金)の2日間、6年生が町合同修学旅行に行ってきました。初日は、福島県の「プリティッシュ・ヒルズ」で英語のレッスン!! 異国の文化の素晴らしさも十分味わってきました。2日目は、笹野一刀彫の絵付け体験のほか、上杉神社・上杉博物館を見学し上杉の歴史を堪能してきました。体験したり見聞を広めたりしてきたことを、ぜひこれからの学習に生かしてほしいと思います。



英語で話すのって、楽しい!!  
～プリティッシュ・ヒルズにて～



笹野一刀彫の職人技に驚き、上杉神社では厳かに安全祈願!!  
～ 2日目は米沢市を会場に歴史と文化を味わう～

### 児童代表の感想

プリティッシュ・ヒルズは、建物が多く洋風で、中に入るととても綺麗で驚きました。英語のレッスンは、緊張したため学校で発揮できている力の半分ぐらいしか出せませんでした。食事は、和食ではなく肉や揚げ物が多かったのですが、とてもおいしかったです。テーブルマナーも守ることができました。

石塚那緒也くん

笹野民芸館では、職人さんが刃物を自分の体に向けて作業をしていて驚きました。何度も怪我をしてもあきらめず、山形の伝統を守ろうと努力していることが心に残りました。上杉神社や博物館見学を通して、上杉鷹山が学問や田畑を耕すことをすすめたこと、人のために儉約したことを学びました。

畔上珠羽くん

# 芸術の秋・食欲の秋！！



本格的な秋の到来。そんな秋にふさわしく、10月13日(水)、山形交響楽団を招いての芸術鑑賞教室を行いました。生の演奏の迫力と音色の美しさに子供たちは終始感動！！素晴らしい一時を過ごしました。また、10月5日(火)には、1年生が収穫したつるり里芋を使い、1・2年合同芋煮会を実施。全員お腹いっぱい食べ、秋を満喫しました。



交響楽団の演奏に合わせて、全員で「ピリブ」を斉唱。会場の創遊館に、子供たちの美しく優しい歌声が響きました。



6年佐藤優愛さんが、指揮に挑戦。緊張しながらも2拍子のリズムをしっかりと刻み、演奏をリードしました。



1年生が、日頃お世話になっている2年生に感謝の気持ちを表すため企画。慣れない手つきで里芋の皮むきに挑戦です！！



味付け担当は、2年生。大鍋二つ分の芋煮が完成。ソーシャルディスタンスに気を付け、グラウンドで食事を楽しみました。

## クラブ活動を異学年児童で楽しんでいます！！

今年度も4年以上の子供たちが、クラブ活動を楽しんでいます。異学年同士の交流はもとより、企画力や実践力をつけることも大きなねらいです。

文化クラブなど、地域の方からのご協力にも感謝しています。



日本文化クラブ：茶道



自然科学クラブ：バブ実験